

La nouvelle muséologie inaugurée

Le réaménagement du musée a fait l'objet d'une cérémonie officielle en présence de nombreux élus locaux et nationaux.

■ Réception officielle samedi matin au musée national de Châtillon-Coligny, où Véronique Flauder-Claus, maire, accompagnée de Chantal Martin, présidente des Amis du musée, et Françoise Chevalier, sa future remplaçante, accueillait notamment le sénateur Jean-Pierre Sueur, le président de la communauté de communes Albert Février, les vice-présidents du conseil départemental Frédéric Néraud et Alain Grandpierre, pour l'inauguration la nouvelle muséologie des lieux.

Un musée qui mériterait d'avoir un nom

La coupure du ruban tricolore à l'entrée de l'ancien Hôtel-Dieu précéda la visite des locaux réaménagés et revalorisés, avec la découverte des nouvelles salles créées sur les conseils avisés de Françoise Reginster, directrice de la conservation du Loiret. On peut ainsi voir l'archéologie dans la salle Hubert-Zurfluh, et la table des Connétables salle Coligny consacrée aux Montmorency-Luxembourg et à Angélique-Isabelle. La salle Colette et celle de la famille Becquerel au 1^{er} éta-



Coupure du ruban dans la grande salle du musée par les jeunes conseillers municipaux.

ge seront aménagées plus tard.

Une ville au riche patrimoine

Les invités se sont ensuite retrouvés à la salle Humbert-Bajout de la mairie où les élus ont fait l'éloge de cette restructuration, rappelant l'importance de développer l'aspect touristique et culturel de la cité de Coligny qui bénéficie d'une grande richesse patrimoniale, et d'un établissement classé « Musée de France ». Et pour Jean-Pierre Sueur, « il mériterait de recevoir un nom pour que tout le monde puisse mieux le connaître. » À suivre...